



## PAUL-WINTER-SCHULE, NEUBURG

### Bauherr Client

Landkreis Neuburg-Schrobenhausen, Neuburg an der Donau

### Architektur Architecture

ARGE Behnisch Architekten | ALN Architekturbüro Leinhäupl + Neuber

### Realisierungsdatum Year of realisation

2021

### Produkte Products

Modul Q 280 Project, Modul Q 340 Project, Modul Q 600 Project, Modul R 600 Project, Modul R 900 Project, Modul R 1200 Project, Force One

### Einsatzbereiche Fields of use

Lernen, Erschließen, Versammeln, Empfangen, Konferieren

### Fotos Photos

David Matthiessen

### Kurzbeschreibung / Konzept

#### Short description / Conception

Der Blick ist weit in der Paul-Winter-Realschule in Neuburg an der Donau. Wiesen und Kornfelder umgeben das leicht abfallende Gelände. Hier hat die ARGE Behnisch Architekten | ALN Architekturbüro Leinhäupl + Neuber einen Lernort für etwa 600 Kinder und Jugendliche geschaffen. Facettenreich legt er sich entlang einer zentralen Erschließungsachse in die Landschaft. Über ausgedehnte Glasflächen sind alle Räume stets mit der umgebenden Natur verbunden. Wenn der großzügige Tageslichteinfall einmal nicht ausreicht, erhellen Leuchten von Nimbus die Räume.

The Paul-Winter-Secondary-School in Neuburg an der Donau affords sweeping views of the meadows and corn fields surrounding the slightly sloping plot of land. ARGE Behnisch Architekten | ALN Architekturbüro Leinhäupl + Neuber have created a new learning space for around 600 children and young people on the site. The varied structure is located on a central access path. The expansive glass surfaces link all of the rooms with the surrounding nature. Should the generous incidental daylight not be sufficient, Nimbus luminaires light up the rooms.

nimbus group

nimbus<sup>x</sup> rosso<sup>x</sup>

Nimbus Group GmbH Sieglestraße 41 70469 Stuttgart/Germany  
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14  
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com